



**Nombre del alumno: Roxana Daniela
Perez Mendez.**

**Nombre del profesor: Mtra. Juana
Ines Hernandez Lopez**

**Materia: Fundamentos de Enfermería
2.**

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo: Resumen.

Licenciatura: Enfermería.

Generalidades.

La enfermería ha sido fundamental para brindar ayuda a pacientes que estén enfermos y necesitan que le brinden cierto tipo de atención de enfermería. Desde tiempos remotos, el ser humano ha necesitado ayuda para sobrevivir en momentos de fragilidad, dependencia, enfermedad, esta necesidad ha sido cubierta por la enfermería como ocupación. Los conceptos que más han influido en el desarrollo de la profesión son los de salud y persona, a lo largo del tiempo ha ido variando su significado.

El proceso de enfermería en el contexto actual el proceso de enfermería es considerado como el método del cuidado de los profesionales de enfermería, el cual tiene fines particulares y una forma de proceder que le es propia. Así como sus etapas y fases que le dan su carácter operativo y en un sentido global. Al mismo tiempo, consideran que el proceso de enfermería se individualiza para el cuidado a la persona, familia o comunidad con base en sus necesidades y su entorno a fin de favorecer una calidad de vida.

Es un método sistemático y organizado de administrar cuidados de enfermería integrales y progresivos; se centra en la identificación y tratamiento de las respuestas a las necesidades de salud garantiza la respuesta a los problemas de salud reales o potenciales y ofrece atención individualizada continua y de calidad.

Normalmente a esta fase se la califica como la de mayor importancia, para lo cual debemos de poner en marcha toda nuestra capacidad, experiencia y conocimientos.

En la observación, se debe de prestar atención a la lesión que el trabajador tenga un corte, herida, contusión, a las características de las mismas, observar el estado en que se encuentre el trabajador en el momento de su presencia en el centro asistencial, valorando de forma rápida y concreta, su estado general, atendiendo a datos como su estado de conciencia la exploración mediante actos como la toma de tensión arterial, valoración de la frecuencia cardíaca y temperatura.

Enfermería viene siendo responsable de la guarda y custodia de la mayoría de la documentación clínica, el proceso de enfermería como herramienta fundamental para la gestión de los cuidados, con la estandarización y sistematización de los mismos y la utilización de un lenguaje normalizado, han contribuido al gran avance que ha experimentado la práctica enfermera.

la enfermería ha sido muy importante para los humanos ya que el personal de enfermería es capaz de darle una atención adecuada a los pacientes en cualquier estado de malestar.